Närrischer Empfang bei der Provinzial

Die Provinzial Versicherung feiert Karneval mit dem Prinzenpaar und versichert den Rosenmontagszug. Unter den 400 fröhlich feiernden Gästen des närrischen Empfangs befanden sich neben dem Prinzenpaar; Prinz Carsten und Venetia Yvonne, auch Ute Rasche und Klaus Lorenz vom Stiftungsvorstand. Ute und Klaus waren sich einig: "Gutes tun und richtig feiern, das passt gut zusammen." Danke Provinzial!

Foto von der Provinzial. Von links: Klaus Lorenz, Martina Hankammer (stellvertretende Pressesprecherin, Sponsoring der Provinzial) und Ute Rasche.

